

Nota de Prensa

Grupo Municipal
Socialista

5 de febrero de 2009

Ayuntamiento
Cartagena

El PSOE pide a Adrian Viudes que no insulte a la arqueología y se dedique a adecentar el muelle de la Curra.

La concejala socialista, Carmen Martínez, considera que las declaraciones del presidente de la Autoridad Portuaria negando el valor de los restos subacuáticos junto al muelle de la Curra son un insulto a la arqueología, a la historia, a la cultura y a los cartageneros.

Sor Francisca
Armendáriz, 6

30202 Cartagena

T. 968 128 822
F. 968 128 822

La concejala socialista Carmen Martínez considera que las afirmaciones del presidente de la Autoridad Portuaria, Adrián Ángel Viudes, publicadas ayer en los medios de comunicación son “fruto de la ignorancia y el desprecio a la labor arqueológica, por lo que este señor debiera pedir disculpas públicamente”.

Martínez asegura que “lo que hay debajo del mar, que tanto le molesta, al señor Viudes, es Patrimonio Cultural Subacuático, es un pecio romano”, una nave romana hundida con su cargamento de ánforas de vino de origen itálico de finales del siglo II antes de Cristo y mediados del siglo I a. de C., y su estudio añadirá datos e información a nuestras señas de identidad. “La Arqueología no es arte, señor Viudes, es mucho mas, es historia, es cultura, son nuestras raíces” afirmó la edil.

Desde el Grupo Municipal Socialista manifiestan que “Viudes, debería dejar de opinar sobre patrimonio y dedicarse a adecentar el muelle de La Curra que lo mantiene en un estado lamentable de abandono, donde la suciedad y las ratas se han apoderado de la zona y donde el mantenimiento de las aceras, pavimento y asfaltado deja mucho que desear”.

La imagen de dejadez que ofrece este espacio, no contribuye, en absoluto a la consolidación de la imagen de Cartagena como destino turístico de primer orden. Esta carta de presentación deja mucho que desear, no sólo a los ciudadanos de Cartagena, sino a visitantes y turistas que frecuentan la zona por las magníficas vistas que ofrece de la ciudad y porque es un punto de encuentro para ver los buques de la Armada, y la entrada y salida de los cruceros y de todo tipo de embarcaciones.

Nota de Prensa

Por tanto, Carmen Martínez afirma que “el señor Viudes que tanto presume de la llegada de cruceros a Cartagena, y en alguna ocasión alguno de ellos ha tenido que atracar en el muelle de La Curra por coincidir con otros, debiera preocuparse más por la imagen que desde el Puerto se ofrece a esos turistas y por supuesto a los ciudadanos de Cartagena y dejar sus opiniones sobre arqueología guardadas en un cajón”.

Para cualquier duda consultar a Carmen Martínez en el teléfono: 606 794 583.